
 

JFA キッズプログラム いわて ２０１9                          (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

  

 

 

 

いわて in いちのせき 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 201９年 ７月 2０日（土） 

＜U-6/U-８ 午前の部＞ １０：００～１２：１５ 

＜U-10 午後の部＞ １３：３０～１６：００ 
会 場： 一関運動公園陸上競技場 

主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： （公社）岩手県サッカー協会 キッズ委員会／一関市サッカー協会 

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）／一関市教育委員会／（一社）一関市体育協会 

内 容： クリニック的なウォーミングアップ、原則 5 人制ゲーム（1 チームあたり 3 試合） 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： 2７4 名  

U-６：個人参加９名、３チーム１６名、合計 25 名【男：19名、女：6 名】保護者 25 名 

U-８：個人参加８名、16 チーム数 99名  合計 １07 名【男：98名、女：9名】 

U-１０ ：個人参加６名、１7 チーム数 111 名 合計 117 名【男：111名、女：6 名】 

運営スタッフ 27 名 ：一関市サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

＜開会式の様子＞◇午前の部（Ｕ-6／Ｕ-8）◇ 

     
一関市サッカー協会 佐々木賢治会長あいさつ   

          
                      準備体操 



 

＜U-6 親子サッカーの様子＞ 

 
＜U-8 クリニックの様子＞ 

 

＜U-8 試合の様子＞ 



 

 
 

＜集合写真＞ 

 
U-6 親子サッカー 集合写真 

 

 
                   U-8 集合写真 

 

 

 

 



 

◇午後の部（Ｕ－10）◇ 
＜開会式＞ 

 
 

＜試合の様子＞ 

 



 

 
 

＜集合写真＞ 

 
 

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 
・補欠ゼロリーグのように全員混ぜて交流するのでもいいのではないでしょうか？チーム同士でやるのもOK で

すが、せっかく集まりなので。（U-10保護者） 

・子どもたちも保護者も楽しめました。暑い中、準備等運営されたスタッフの方々に感謝いたします。ありがと

うございました。 

・試合次回、もう少し長い方が良いと思います。（U-8/U-10 保護者） 

・今日、試合でゴールを 5 点入ったので、うれしかったです。2回試合に勝てたので、楽しかったです。 

（U-10 参加者さいとうあおい君） 

・プレーがはげしかった。（U-8 参加者いせこうしん君） 

・暑い中、みんなが楽しくサッカーをしていたので見ていてとてもほほえましかったです。暑さへの対応（試合

時間の短縮など）もよかったと思います。 

・熱中症に配慮して頂きながら楽しくできました。休憩の取り方良かったです。（保護者） 

・初めてお友だちと一緒に参加しました。暑い中でも思い切り楽しめました。親子で一緒にできたのもまた良か

ったです。（U-6保護者） 

・サッカーの大会にはなかなか参加できないチーム状況で、キッズサッカーフェスティバルの存在は大変ありが

たいです。運営にあたり、スタッフの皆様にはご苦労おかけしますが、今後も継続していただきたいと願って

います。（保護者） 

・点を決めれてうれしかったです。（U-10参加者小野寺椋ノ丞くん） 

・みんなげんきいっぱいがんばっていたのでよかったです。（U-10参加者浅利くん） 

・今日は暑かったでしたが、自由に子どもたちが水分補充できるといいですね。（保護者） 

・個人参加でしたが、他のともだちと楽しんで交流できてよかったです。（Ｕ－８一関南ＦＣ保護者） 

・Ｕ-8 年代で楽しむサッカーができる環境を与えてもらい感謝です。今後もよろしくお願いします。（U-8山目 

ウイング FC の指導者） 

・勝敗に関係なくサッカーを楽しませることができて良い経験をさせることができました。来年も参加したいと

思います。（U-8平泉キッズサッカースクールの指導者） 



 

・とても楽しかったです。子どもと一緒にサッカーができて良かったです。（U-6 東山 FC の保護者） 

・子どもたちが楽しそうにプレーしていて、見ている側も楽しめました。暑い中スタッフの皆さんありがとうご

ざいました。（U-10 花泉 FC の保護者） 

・子どもたちがいつもと違って自由にサッカーを楽しめるフェスティバルです。運営いつもありがとうございま

す。（中里フレンズサッカークラブ） 

・昨年に続き参加しました。スタッフの方が『今のプレーいいよ！』などと声をかけてくれるのが良いです。 

 （U-8水沢UFCイーストの保護者） 

 

 

●地元責任者のコメント 
今年のフェスティバルは午前に初の試みとしｒて、U-6を親子サッカーとして親子で一緒に動き作り・おにごっ

こ・ボールフィーングから手をつなぎながらのゲームまで、親子で触れ合うメニューに沿って活動しました。 

手をつなぎながらのゲームでは、参加していたお家の方々が夢中にボールを追いかけてる姿が印象的でした。 

同時に開催された U-8 の部では、クリニックからゲームの流れでしたが、スタッフが考えたメニューも一生懸

命にこなし、まだ初々しさも残しながらも今後楽しみなプレーもたくさんあったと思います。午後はU-10 の部

として、ゲーム中心の企画で行わましたが、午前の U-8 からに比べてレベルアップしたゲームが展開されてま

した。スタッフチームと対戦したチームもありましたが、大人のチームにもめげずに立ち向かう姿が良かったと

思います。フェスティバル全体としては、参加した選手やお家や参加したスタッフも含め、大人も子ども楽しめ

るイベントになりました。今後もキッズフェスティバルを継続していただきたいと思いますので、これからもよ

ろしくお願いいたします。 
キッズ委員会 一関市キッズ担当 岩井 満昭 

 

 

●フェスティバル責任者のコメント 
今日は市内を中心に午前は U6 と U8、午後は U10 と多くのキッズが参加してくれました。天気が良すぎて、

熱中症が心配な天候でしたが、日陰での休憩をこまめに取るなど、スタッフや帯同された指導者、父兄さんの方

の協力で、何とか無事に終了することが出来ました。子供達の環境作りに協力頂いた皆様に感謝申し上げます。

ゲーム中心のフェスティバルという事で、各コートでは真剣勝負が繰り広げられており、サッカーに真剣に取り

組む子供達の姿は清々しく、将来が楽しみに感じました。年内はまだまだ色々な所でフェスティバルが開催され

ますので、他の会場にも是非参加下さい。 

キッズ委員会 フェスティバル責任者 工藤愛知 

 

 

 

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ http://www.fa-iwate.com/top.html 

トップページ→各委員会→キッズ委員会のページ http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook  https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県

サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665 

 

 

 

（編集：蝦名浩明） 
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